Pfarreiwallfahrt Luthernbad

Unsere diesjährige Wallfahrt führte uns ins Napfgebiet nach Luthernbad – ein bekannter Marienwallfahrtsort mit der bedeutenden Heilquelle «Badbrünnli». Trotz schlechten Wetterprognosen durften wir bereits auf der Hinfahrt das idyllische Emmental ohne Regen bestaunen. Nach einer Kaffeepause in Schafhausen (Emmental) ging unsere Reise weiter. In Luthernbad angekommen stärkten wir uns beim Mittagessen, bevor der Weg uns zur Heilquelle führte.





Die Wassertemperatur von 6 Grad schreckte nicht zurück, Arme und Beine ins Wasser zu tauchen. Auch durfte von der Heilquelle getrunken werden.

Bevor wir uns am späten Nachmittag auf den Heimweg machten, durften wir einen wunderschönen Gottesdienst in der Wallfahrtskirche «Maria Heilbronn» feiern.

Allen ein herzliches Dankeschön fürs Mitreisen, Mitfeiern und für das Miteinander. Es ist schön, mit einer so wunderbaren christlichen Gemeinschaft unterwegs sein zu dürfen.

Anita und Sarah

